

# 西 ～にし～

Good News

## ■八王子桑志高等学校「春の交通安全運動」(安全(交通))

4月12日(金)、八王子警察署と協力し、登校時の自転車ヘルメット着用について生徒への啓発活動を行いました。新1年生は学校説明会で周知した成果が出ており、自転車通学者の多くがヘルメットを着用して登校していました。

ヘルメットをかぶっていない生徒に警察官や教員が声をかけ、命を守るためにヘルメット着用するように呼びかけ、チラシを配りました。

チラシを受け取った生徒は「家に置いてあるヘルメットをきちんと使おうと思った。」と警察官の声かけに答えていました。

担当教員は「このように警察と連携し着用を促している様子を保護者にも知ってもらい、一人でも多くの生徒がヘルメットを着用して登校して欲しい。」とっていました。本校では、引き続きヘルメット着用に向け、啓発活動を継続的に実施してまいります。

(生活指導部主幹教諭・久世 佳史)



警察と連携した校門での啓発活動の様子



自転車競技部の生徒が褒められる様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

通常版【[令和6年度GoodNews](#)】【[令和5年度GoodNews](#)】【[令和4年度GoodNews](#)】【[令和3年度GoodNews](#)】

特集号【[令和5年度特集号](#)】【[令和4年度特集号](#)】